

Presseinformation

Volksbank Stuttgart eG spendet neun VW-Transporter T6

(Stuttgart, 30. November 2017) Der Verein für Behinderte Schorndorf e.V. ist mit neuem VRmobil-Kleinbus unterwegs.

139 Fahrzeuge haben die Volksbanken und Raiffeisenbanken in Baden-Württemberg an soziale Einrichtungen im gesamten Bundesland gespendet. Seit Start des Projekts „VRmobil – Wir fördern die Region“ im Jahr 2007 haben Volksbanken und Raiffeisenbanken in Baden-Württemberg insgesamt 1.053 VRmobile gespendet. Die Fahrzeuge stehen den sozialen Einrichtungen auf Leasingbasis für drei Jahre zur Verfügung, was einer Gesamtspende von mehr als 1,4 Millionen Euro entspricht. Insgesamt mehr als acht Millionen Kilometer können die VRmobile in dieser Zeit im Dienste der Solidarität fahren. Die Volksbank Stuttgart eG finanziert dieses Jahr gleich neun neue VW-Transporter in der Region – und einen davon hat der Verein für Behinderte Schorndorf e.V. erhalten.

Dorothea Bogusch, Leiterin des Vereins und ihr Team freuen sich auf den Einsatz des neuen Transporters. Damit sind künftig auch gemeinsame Ausflüge oder Fahrten mit mehreren behinderten Menschen möglich und auch Rollstuhlfahrer bzw. Menschen, die auf Fortbewegungsmittel angewiesen sind, können bequem von A nach B gefahren werden.



(v. r. n. l.) Dorothea Bogusch, Leiterin des Vereins für Behinderte Schorndorf e.V. sowie die Vertreter der Volksbank Stuttgart eG in der Direktion Schorndorf, Holger Wüst, Regionaldirektor Firmenkunden und Dieter Retter, Regionaldirektor Privatkunden

Das Besondere an der Spendenaktion: Die Bankkunden selbst machen diese möglich. Rund 350.000 Kunden der Volksbanken und Raiffeisenbanken in Baden-Württemberg nehmen jeden Monat an den Auslosungen von VR-GewinnSparen teil. Insgesamt sind mehr als 1,14 Millionen Lose in Baden-Württemberg im Spiel. Ein Teil des Loswertes wird über den Gewinnspareverein gesammelt und für Spenden in der Region über die einzelnen Banken zur Verfügung gestellt.

Heimatverbunden und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 6,5 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Etwa 287.000 Privat- und Firmenkunden werden an über 100 Standorten an Rems und Neckar persönlich betreut. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
Börsenstraße 3
70174 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: Matthias H. Layher
Pressesprecher
Telefon 0711 181 1355
E-Mail matthias.layher@volksbank-stuttgart.de